

Pressemitteilung

Kinderärztlicher Notdienst in Kirchen vor dem Aus – Wechsel zum Allgemeinärztlichen Bereitschaftsdienst ab 1. Januar 2026

Kirchen an der Sieg, Dezember 2025 – Nach über 20 Jahren kontinuierlicher Organisation und Durchführung des kinderärztlichen Notdienstes sehen sich die Mitglieder von **KIND** aufgrund der neuen Rahmenbedingungen des Trägers Diakonie Klinikum Kirchen nicht mehr in der Lage, die Versorgung wie bisher fortzuführen.

Bislang stellten die niedergelassenen Kinderärztinnen und Kinderärzte im Wechsel die Versorgung von kranken Kindern sicher – samstags, sonntags, an Feiertagen und Brückentagen von 8 bis 20 Uhr in der Notdienstpraxis des Krankenhauses. An den übrigen Zeiten übernahm die Kinderklinik des Hauses die Betreuung.

Die neuen Anforderungen des Trägers – darunter insbesondere die deutliche Ausweitung der Dienstzeiten und Vervielfachung der Raummiete – sind für die niedergelassenen Kinderärzte nicht erfüllbar.

Daher werden die Mitglieder von **KIND** ab dem **1. Januar 2026** in den **Allgemeinärztlichen Bereitschaftsdienst (BDA)** wechseln. Die Versorgung der Kinder im Notdienst wird dann durch den BDA an den Standorten Kirchen und Hachenburg erfolgen.

Die Mitglieder von **KIND** bedauern diesen Schritt zutiefst. Sie weisen darauf hin, dass sich durch diese Veränderung die gezielte und spezialisierte kindernotärztliche Versorgung in der Region erheblich verschlechtern wird.